

Antrag Nr. 15-F-33-0090

CDU und SPD

Betreff:

Stromsperren in Wiesbaden
Antrag der Fraktionen von CDU und SPD vom 25.11.2015

Antragstext:

Am 23. Januar 2013 hat ESWE-Versorgung im Ausschuss für Soziales und Gesundheit über den Umgang mit so genannten Stromsperren und die Situation in Wiesbaden berichtet. Nun ist nach Zeitungsberichten die Anzahl von Stromsperren in diesem Jahr wegen der stetig steigenden Energiepreise im gesamten Bundesgebiet stark gestiegen.

Der Ausschuss für Soziales und Gesundheit möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten ob sich die Zahl der Stromsperren auch in Wiesbaden so stark erhöht hat wie im restlichen Bundesgebiet.

Wiesbaden, 25.11.2015

Bernhard Lorenz
Fraktionsvorsitzender
(CDU-Fraktion)

Simon Rottloff
Fachsprecher
(SPD-Fraktion)

Markus Seidel
Fraktionsreferent

Daniela Singh
Fraktionsreferentin